



# 学校だより

横浜市立洋光台第一小学校

[www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/yokodai1/](http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/yokodai1/)

平成28年度



## 進級・進学に向けて

校長 青木 圭介

明るい陽光に草木が芽吹く季節になりました。3月3日は桃の節句。1月から9月までの奇数月に行われる五節句は、季節の変わり目ごとの行事として、一年の中でも大切な節目であったことを子どもたちに話しました。そして、学年末は学校にとって一番大きな節目。一年間の学習のまとめに取り組み、進級・進学の支度をしっかりしてほしいと思います。

また、この時期は、一年間の学習の積み重ねをさまざまな実りとして実感できる頃でもあります。一年間の学習で、多くのことを学び、様々な体験をした子どもたちは、心も体も大きく成長しました。

そんな中、3年生と5年生は、「とどけ！ひびけ！杉劇音楽会」を開きました。音響のすばらしい杉田劇場で、自分たちの歌声のひびきを味わい、保護者の皆様やお客様にも聴いていただくという貴重な経験をすることができました。

第1学習ルームの子どもたちは、栄公会堂で開かれた学習発表会に参加し、合奏を発表しました。練習の成果を発揮して、元気いっぱいに演奏しました。



1年生は、「ようこそその会」を開きました。近隣の幼稚園・保育園から、4月に新しく1年生になる子どもたちを招待しての交流会です。歌を披露したり、一緒にゲームをしたりして楽しみました。そして、グループに分かれて学校内を案内しました。気分はすっかり2年生になった子どもたちは、小さな子達の手を優しく引いて校内を案内していました。



2年生は、生活科の取り組みでつくったおもちゃランドで、各クラスの交流を深めました。インフルエンザで思うようにできないところもありましたが、工夫したおもちゃで遊びながら、楽しく交流しました。

4年生は、3月9日に、10歳を祝う「ぼくたちわたしたちの10年間の花束」の会を開きます。音楽の発表や一人一人の思いを語るため、がんばって準備に取り組んでいます。

そして、6年生は卒業に向けて、各学年との交流や「感謝の会」の準備に取り組んでいます。3月21日の卒業式まで、本当に残り少なくなりましたが、一日一日を大切に、一つ一つのことに丁寧に取り組んでほしいと思います。

**3月目標 学習や生活のまとめをしよう**